

lunes 14 de julio de 2025

La Laguna acoge un encuentro intergeneracional único con motivo de las Fiestas de San Benito Abad 2025

Este sábado se llevó a cabo el estreno del Baile de Magos Infantil, el cual coincidió con el habitual pasacalle de las agrupaciones folclóricas de mayores



Baile de Magos Infantil

San Cristóbal de La Laguna se convirtió este sábado en el escenario de un emotivo e histórico encuentro romero, en el que diferentes generaciones pudieron celebrar conjuntamente las Fiestas de San Benito Abad 2025 y compartir tradiciones regionales que suponen un símbolo para la cultura y el patrimonio de las islas.

La jornada arrancó a las 11:00 horas con el estreno del Baile de Magos Infantil, el cual congregó a un gran número de niños y niñas, con sus vestimentas regionales correspondientes, para disfrutar de una gran jornada de ocio y aprendizaje sobre los orígenes del folclore, las danzas, los juegos y la historia de las islas, todo

ello de la mano del dinamizador Güicho Estévez.

El concejal de Fiestas del Ayuntamiento de La Laguna, Dailos González, explicó que “esta cita nace del interés por implicar a las nuevas generaciones en estas Fiestas de San Benito Abad y que conozcan nuestras costumbres y nuestra idiosincrasia, ya que ellos serán los responsables de sacar adelante estos festejos en el futuro y velar por su perpetuidad en el tiempo”.

El edil destacó “el gran ambiente y el momento estelar que se vivió con la entrada a la plaza del pasacalle de las agrupaciones folclóricas de mayores, colmando de música este espacio icónico de las fiestas y promoviendo entre los más jóvenes el interés por las letras e instrumentos musicales que representan al archipiélago.

Esta agenda de mañana se completó con la entrega de unos presentes muy especiales para los menores participantes, consistentes en cajas de juegos tradicionales como el trompo, los boliches, una baraja canaria y el clásico elástico

Festival 8 Islas

Este mismo sábado, a partir de las 22:00 horas, será el turno de uno de los eventos culturales más destacados de estas Fiestas de San Benito. El Festival 8 Islas traerá a la ciudad los sonidos, las fiestas populares y los elementos más característicos de todo el archipiélago, con un telón musical de fondo diseñado de manera específica para esta ocasión.

Sobre el escenario de la iglesia de San Benito, y con la imagen de referencia de estos festejos como fiel testigo, se subirán artistas de la talla de Javier Hernández, Candelaria González, Manuel Estupiñán, Angélica Casañas, Ciro Corujo, Víctor Bruto y la Agrupación Folclórica Universitaria.

A lo largo de esta mágica velada, se mezclarán los sonidos de las chácaras y tambores, con los polvos talcos de La Palma, los Carneros de El Hierro y otras manifestaciones de las islas muy reconocibles por el público general. En definitiva, una selección musical y visual para todos los públicos que supondrá el preludio perfecto para el día grande de las Fiestas de San Benito.